

En la Patria, brigada médica cubana que brindó colaboración en Togo



La Habana, 5 ago (RHC) La brigada del contingente 'Henry Reeve' que prestó servicios en el Centro Hospitalario Regional Lomé Commune, en Togo, regresó este miércoles a Cuba, después de tres meses de enfrentamiento a la Covid-19.

Representantes del Ministerio de Salud Pública y organizaciones sociales y de masas de la capital acudieron a recibir al equipo de profesionales al aeropuerto internacional 'José Martí', de La Habana.

Las autoridades de la nación africana reconocieron el esfuerzo de los especialistas, y resaltaron el nivel profesional y humano de los cubanos.

En carta a su homólogo de la nación caribeña, Miguel Díaz-Canel, el presidente togolés, Faure Gnassingbé, expresó el agradecimiento de su pueblo por la labor desplegada por los facultativos cubanos.

También el dignatario afirmó que el trabajo destacado de los médicos abre un nuevo capítulo en la historia de las relaciones bilaterales. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/230718-en-la-patria-brigada-medica-cubana-que-brindo-colaboracion-en-togo>



Radio Habana Cuba